

Sporthelferqualifikation in der Tasche

Das Team der Sporthelfer*innen an der Gesamtschule Aspe bekommt Verstärkung.



Zehn Schülerinnen und Schüler des neunten Jahrgangs haben im vergangenen Schuljahr die Ausbildung zum Sporthelfer mit Bravour gemeistert. Mit sehr viel Stolz überreichte die verantwortliche Sportlehrerin, Frau Wullenweber, die Zertifikate sowie T-Shirts für die Mädchen und Jungen. Seit 2013 werden an unserer Schule Sporthelfer*innen ausgebildet und bereichern seitdem das sportliche Leben an der Gesamtschule Aspe. Neben der Organisation des Pausensports unterstützen unsere Sporthelfer*innen die Lehrkräfte bei diversen Sportveranstaltungen.

